
Frau Böhmer erläutert die Beschlussvorlage. Sie erklärt, dass die Anregung des Oberbergischen 
Kreises aus wasserwirtschaftlicher Sicht erst im Bebauungsplanaufstellungsverfahren, wenn die 
erforderlichen Erschließungsanlagen geplant werden, Berücksichtigung findet. 
 


